
Protokoll der 127. VeFa vom 21.11.2013

TOPs:
0) Tagesordnung, Beschlussfähigkeit, Altprotokoll
1) Mitteilungen
2) Finanzverteilerschlüssel
3) Antrag auf Verpflegung
4) Sonstiges

Anwesende:

– Informatik,  Klassische  Philologie,  Anglistik/Amerikanistik,  MaPhy,  Primarstufe, 
Militäry  Studies,  Geschichte,  Erziehungswissenschaften,  GGR  (Geographie, 
Geoökologie,  Regionalwissenschaften),  Psychologie,  Europäische 
Medienwissenschaften  (EMW),  BCE  (Biologie,  Chemie,  Ernährungswissenschaft), 
Politik und Verwaltung, Sport, ELA

– Bemerkung, FSR Philosophie gibt es derzeit nicht (ohne Registratur) → Insgesamt 30 
FSR stimmberechtigt. 

– Beschlussfähigkeit somit gegeben, da 15 anwesend sind 

Protokollant: Sven Götzmann

0) Tagesordnung, Beschlussfähigkeit, Altprotokoll

– Bemerkung, FSR Philosophie gibt es derzeit nicht (ohne Registratur)
– → Insgesamt 30FSR stimmberechtigt. 
– Beschlussfähigkeit somit gegeben, da 15 anwesend sind 
– Abstimmung Protokoll 126. VeFa

– angenommen (15 Ja / 0 Nein/ 0 Enthaltungen)

1) Mitteilungen

Präsidium
– Es finden Vernetzungstreffen auf Campus Griebnitzsee und Golm statt

Ziel: FSRs sollen sich mehr kennenlernen und austauschen
Wann:  Griebnitzsee  21.11.2013,  20  Uhr  (heute)  und  in  Golm  demnächst  (  1-
2Wochen)

– Lesecafe (Golm) veranstaltet morgen (22.11.2013, 18 Uhr) die Soliparty
Ziel:  Einnahme  für  Erweiterung  des  Angebots,  da  dies  Cafe  nur  kostendeckend 
arbeitet.  Man kann dort  sich entspannen von der  Uni  und mit  anderen Studis  in 
Kontakt kommen zum kulturellen Austausch …  Es wurden auch per Mail und Flyer 
geworben

AStA:
– nicht anwesend



FSR:
– Hat jemand auch Probleme mit Abrechnungen von Geschenken? Wie macht ihr 

das?
– „AStA: Finanzen dürfen nicht für Studium und Lehre genutzt werden, dass muss 

die Uni tun (Dozenten bezahlen, Ausstattung Räume …)“
– Laut Finanzleitfaden  dürfen nur Geschenke im Wert von 25€ insgesamt gemacht 

werden

2) Finanzverteilerschlüssel

– Meinungen, könnte man dauerhaft nicht-anwesende FSR sanktionieren?
– Idee findet zum Teil Zuspruch, müsste aber mal konkretisiert werden
– Gegenmeinung: Fachschaft ist leidtragend für unfähige FSR-Mitglieder 

dagegen,  FSR-Mitglieder  wurde  als  Vertreter  gewählt  und  sind  damit 
stellvertretend für Fachschaft

– Sanktionieren / Eher Leistung der Anwesenden belohnen (separaten Topf?)
– Anträge  der  selten  kommenden  FSR´s  boykottieren  →  Gefahr  das  negative 

Grundstimmung entsteht und gar nichts mehr beschlossen wird
– Anwesende  wünschen  sich  Überblick  über  regelmäßige  Teilnahmen  der 

Vergangenheit und Zukunft.
– Vorschlag: testweise Standortwechsel (nach Griebnitzsee), Reaktion verhalten
– Präsidium will versuchen, mit den abwesenden FSR in Kontakt zu treten, Gründe 

für das Fernbleiben zu erfahren 

– Finanzverteilerschlüssel wird kurz vom Präsidium erklärt und vorgestellt.
– Präsidium: gibt es andere Modell/Ideen für einen Verteilerschlüssel? NEIN
– Abstimmung über Annahme des bestehenden Verteilerschlüssel 

Ergebnis: 13 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltungen) → angenommen

3) Antrag auf Verpflegung

– Antrag wird nochmal kurz durch Präsidium vorgestellt
– Keine weiteren Meinungen
– Nur  generelle  Frage:  Kann  der  Betrag  erhöht  werden?  Ja,  aber  er  sollte  im 

angemessenen Rahmen bleiben, (1000 € wären das nicht)
– Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung)

4) Sonstiges

− Wünsche für Verpflegung (Präsidium): Antwort: gesundes, veganes, fair trade
− BCE, wollen Sofa für das Institutshaus anschaffen zum Entspannen, Hausaufgaben 

machen... ähnlich wie im Haus 27 in Golm → ohne VeFa-Mittel
− Frage an  alle:  Wann  wollen  wir  nächste  Sitzung  machen,  am 12.12 oder  19.12?

Mehrheit für 19.12.2013

Anhang
1. Antrag auf Verpflegung



21.November 2013

Antrag auf die Finanzierung von Knabberzeug

Hiermit beantragen wir, das VeFa-Präsidium, ein Budget für kleine Speisen aus dem VaFa-
Projektmittelfonds. Damit könnten sich die Vertreter der Fachschaften die Versammlungen 
versüßen. Schließlich finden diese jedes Mal zu einer Tageszeit statt, an der die Teilnehmer 
erschöpft aus der Uni kommen und sich vielleicht wünschen würden, etwas anderes zu machen.
Wir vom Präsidium möchten für die Sitzungen in Zukunft einen angenehmen Rahmen schaffen und 
erhoffen uns als positiven Nebeneffekt eine erhöhte Beteiligung an den Sitzungen.
In der Vergangenheit ist diese Idee bereits erprobt worden und hat sich bewährt. 
Wir beantragen hiermit einen Betrag von  100 € insgesamt, sodass wir für jede Sitzung etwa 10€ 
haben zum Kaufen von Kekse,Obst und Süßigkeiten. Es können gerne Wünsche geäußert werden.

Antragssteller:  VeFa-Präsidium

Finanzierung: Insgesamt 100€

verteilt auf die einzelnen Sitzungen je 10 €
pro Monat


